

15. Februar 2024

## Medienmitteilung

PubliBike AG

### PubliBike bald in Aarau unterwegs

**PubliBike ist bald auch im Kanton Aargau vertreten: In der Stadt Aarau wird ein neues PubliBike-Netz mit rund fünfzehn Stationen eröffnet.**

Gute Neuigkeiten für Fans der urbanen, nachhaltigen Mobilität: Die PubliBike AG hat den Zuschlag vom Stadtrat erhalten und wird ab dem Frühsommer 2024 das Veloverleihsystem Aarau betreiben.

Zum Start sind rund 15 Stationen mit Velos und E-Bikes geplant. In einem Pilotprojekt soll das Netz über die nächsten fünf Jahren schrittweise ausgebaut werden. Eine Standortpartnerschaft ist für jede Station möglich. Dafür steht die Stadt Aarau entsprechend mit lokalen Unternehmen in Kontakt und stellt das Projekt vor.

Vom Bikesharing Angebot profitieren nicht nur Arbeitgeber:innen, sondern auch Pendler:innen, Einwohner:innen und Tourist:innen.

Die PubliBike AG freut sich, bald das 15. Netz zu eröffnen.

Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Kontakt für Medienanfragen:

Markus Bacher, CEO & Mitinhaber / [markus.bacher@publibike.ch](mailto:markus.bacher@publibike.ch) / +41 79 380 00 68